

Rebeca Rojas Borja

Abogado

Maestría en Educación UNID cédula número 09110008
Abogado por la UASLP Cédula Profesional 2059608
Especialidad en Derecho Privado concluida en primavera 2013
Secretaria en Español Instituto Cumbre Potosino, A.C.
Maestría en Desarrollo Humano (suspendida por la pandemia)

Habilidades

Habilidades directivas, destacando las siguientes: visión y pensamiento estratégico, habilidades negociadoras y de gestión, networking, liderazgo, responsabilidad, trabajo bajo presión e integridad, redacción, facilidad de palabra, para organizar eventos y cumplir metas, organizada y diligente.

Junio 2019 a la fecha

Notaría Publica Número 36

Me desempeño como abogada llevando acabo el procedimiento completo de las siguientes actividades: Traslativas de dominio (contratos de compraventas, donaciones, permutas, cesiones de derechos litigiosos, novaciones), Sucesorio Testamentario e intestamentario, elaboración de Testamentos, Constitutivas de Sociedades, protocolización de Asambleas, lotificaciones, régimen de propiedad de condominio, divisiones de predios, fusiones, ratificaciones, reversiones, aportaciones a fideicomisos, entre otras.

Cargos Desempeñados y experiencia profesional

Coordinadora de la carrera de Derecho de la Universidad Marista de San Luis Potosí desde enero 2006 hasta marzo 2018. (se cerró mi puesto)

De agosto de 2006 a noviembre de 2010 además de coordinar la carrera de Derecho, coordiné el Posgrado de Derecho de la Universidad Marista de San Luis Potosí (Maestría en Derecho Empresarial, Maestría en Derecho Privado y Maestría en Derecho Fiscal). Esta última actividad fue pro bono

Coordinadora de la carrera de Derecho y del Departamento de Educación Continua de la Universidad Marista de San Luis Potosí de otoño 2006 a 2007 (actividad pro bono)

Maestra Tutora en la Universidad Champagnat, ahora Universidad Marista de San Luis Potosí de enero a diciembre 2002. (actividad pro bono)

Coordinadora de las carreras de Derecho y Ciencias Políticas en la UCEM 2000-2005

Coordinadora de las carreras de Derecho y Filosofía en la UCEM 2001-2003

He sido sinodal en diversos exámenes profesionales desde 1998 hasta mayo 2017.

Experiencia Profesional

Notaría Pública No. 21

Jefe inmediato: Lic. Héctor Parra Espíndola+

Periodo: agosto 1992 a diciembre de 1993

Elaboración de traslados de dominio, cálculo del I.S.R. e I.V.A., certificaciones, cierre de escrituras, atención a clientes, entre otras.

Despacho Jurídico de Barrera y Ordóñez (actualmente Barrera, Barrera)

Jefe inmediato: Lic. Daniel Pedroza Gaitán

Periodo: enero 1994 a diciembre 1998.

Asesoría y defensa jurídica Tributaria y Administrativa, en el ámbito local y federal. Elaboración de recursos, demandas de nulidad y amparo, atención a requerimientos y diligencias de requerimiento de pago de autoridades fiscales. Elaboración y seguimiento de demandas de juicios sucesorios tanto intestados como testamentarios.

Servicio Social

DIF Estatal

Nicolás Fernando Torres No. 500

151. 50.00

Lic. Juan José Martínez Aguilar y Lic. Jorge Chessal Palau

Del 27 de agosto de 1992 al 27 de febrero de 1993

Elaboración de un Proyecto para la Prevención de infracción de menores.

Actividades Docentes

Docente desde 1994 hasta julio 2019 en diversas instituciones educativas: (Universidad Marista, UCEM, Facultad de Derecho, EBC, Colegio Hispano Mexicano, Andes, Real de Lomas)

Asistencia a Cursos, Seminarios y Diplomados

Soy una persona que me gusta estar actualizada y estudiar, por lo que desde 1995 asisto a cursos de capacitación, talleres, conferencias, seminarios, diplomados, congresos, foros para mejorar mis conocimientos profesionales.

Logros profesionales y reconocimientos

A los seis meses de haber sido nombrada coordinadora de la carrera de Derecho de la Universidad Marista de San Luis Potosí, es decir en otoño de 2006 logré abrir tres maestrías en derecho y por consiguiente se me nombró coordinadora de la carrera y del posgrado de Derecho de esta institución.

En mi función como coordinadora de la carrera y posgrado de derecho de la Universidad Marista, fui reconocida por el rector de esta institución, por mi destacada participación para llevar a cabo la certificación en calidad de la Universidad y lograr que la universidad formara parte de FIMPES (Federación de Instituciones Mexicanas Particulares de Educación Superior).

En mi función como coordinadora de la carrera de Derecho de la Universidad Marista de San Luis Potosí, logré la firma de convenios de colaboración con los mejores despachos de la entidad en beneficio de la carrera de Derecho de la Universidad Marista de San Luis Potosí.

Apoyé de manera directa al rector para actualizar el reglamento de posgrado, el Estatuto Orgánico de la Universidad, los manuales de procedimientos, entre otros documentos importantes que sirven para la directriz de la Universidad.

En primavera 2015 inicié el proyecto de la Sala de Juicios Orales de la Universidad Marista de San Luis Potosí, logrando concluirla en un año con la gestión de donativos suficientes que conseguí para equiparla y administrando de manera indirecta los mismos.

En el año 2013 fui invitada por el Magistrado Ricardo Sánchez Márquez para colaborar en la actualización del Código Civil para el Estado de San Luis Potosí, se encuentra un reconocimiento al trabajo realizado dentro del mismo código, publicado en diciembre 2013

Cuando estuve coordinando la carrera de Derecho en la UCEM organicé diversos eventos de gran nivel, entre los que destaca El maestro y su potencial de ayuda, con una asistencia de más de 120 maestros de la Secretaría de Educación de Gobierno del Estado.

En junio 2003 se me otorgó "Testimonio de Gratitude" por parte de la Universidad Champagnat por haber sido tutora durante el semestre primavera 2003.

En diversas ocasiones fui reconocida por la Universidad del Centro de México como mejor catedrático de la carrera de Licenciado en Administración Financiera.